

## **Protokolleintrag vom 10.03.2004**

**2004/23**

**Dringliches Postulat von Walter Angst (AL) und Anja Recher (AL) vom 14.1.2004:  
Eishalle Heerenschürli, Öffnung für die Bevölkerung nach der Fertigstellung**

Anja Recher (AL) begründet das am 28. Januar 2004 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 2353, 2401 und 2442/2004).

Die Vorsteherin des Schul- und Sportdepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Roger Liebi (SVP) beantragt folgende Textänderung:

... die geplante Eishalle Heerenschürli, ohne jegliche Kosten für die Stadt Zürich, auch für die Nutzung durch die Bevölkerung und die Jugendlichen geöffnet wird.

Anja Recher (AL) lehnt die Ergänzung „ohne jegliche Kosten für die Stadt Zürich“ ab, ist jedoch mit der Streichung des Passus „von Schwamendingen“ einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 60 gegen 56 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat.